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 1 月 7 日に例会を予定していましたが、降雪のため中止しました。2 月 4 日の例会

が今年初の例会となりました。いつもの矢臼別Ｄ型ハウスです。1 時間以上前から２

つの薪ストーブに火を入れていましたが、寒かった！でも、しっかり論議しました。 
 

 １  第54回平和もちつき望年会のふりかえり… 
リモートで 10 大ニュースの発表をやったが、全国に配信出来て見てもらえた。反

応も良かった。成功したと言える、などの感想意見が出ました。 
 

 ２  廃棄物処理場選定の文献調査問題… 
曽根別海町長が「国から申し入れがあったら検討する」とマスコミに答えたことに

対してどう取り組むかについて協議。町民が抗議の声をあげた。議会でも取り上げら

れて厳しい批判の｢決議｣も採択された。状況の推移を見る、ということになりました。 
 

 ３  パンフ「演習場のどまん中から」21号発行と発送作業… 
例年1,300部印刷しているが今回は1,200部とする。地元でもっと普及するように

みんなでがんばろう。印刷の出来上がりは2/20予定。発送作業については後日連絡。 
 

 ４  映画「矢臼別物語」上映会・試写会… 
当面上映会は難しい。少人数での試写会を西部地区で行うようにする。 
 

 ５  2月～3月の平和スタンディング… 
2 月は 19 日の一回のみ。3 月は 11 日(東日本震災・福島原発事故から 10 年)、19

日、29日の3回行う。13：00～コープさっぽろ別海店向かい 

 矢臼別住人によるスタンディングは基本的には毎月3日と19日に行う。 
 

 ６  ごみ問題について… 
ピース矢臼別(旧川瀬所有の土地)に隣接する国有地に空き缶・空き瓶などが捨てら

れている問題について協議しました。かつての矢臼別平和盆おどりの参加者が捨てて

いったものと考えられる。当時は廃棄物の法律ができる前だったし国有地だとは思わ

ずあまり気にしていなかった。悪意はなかったが、基本的には矢臼別平和盆おどり総

実行委員会の責任として、関係者みんなで片付けることにするのがいいのではないか、

という結論になりました。作業は今年5月以降になります。 
 

 ７  日本平和委員会全国交流オンラインシンポジウムについて… 
3月13日(土)14：00～に行われます。日平から「活動の様子を報告してほしい」と

いう依頼が来ているので協議。結果、上出会長が代表して報告することにし、報告内

容については事務局も責任をもってまとめていくことになりました。報告は12分間。 

３月例会 ３月３日(水) 午後 1 時～ 矢臼別Ｄ型ハウス 本来なら4日(木)ですが議会のため一日早めます 
 
二部さんから、平和美術館の風除室、二重窓工事が終わり暖かくなったとの報告がありました。 


